

La République du Centre, 16 janvier 2024

INCRÉ ■ Le maire, Christian Dumas, a présenté ses vœux hier soir

Des projets et des messages

Jean-Pierre Sueur a beau ne plus être directeur, son agenda est toujours bien chargé. Lundi 15 janvier, il était mis à l'honneur lors de la cérémonie des vœux de la Ville d'Ingré, avec la remise de la médaille de la Ville à l'ordre mérité entre ses mains. Il n'a pas tardé à filer, invité... à une autre cérémonie de vœux le même soir.

Après la séquence hommage à l'élu emblématique qui s'est tenue de quelques traits d'humour, le maire d'Ingré a embrayé avec un discours plus sobre, faisant le bilan d'une année 2023 « à bien des égards difficile, une année de deuil, du contexte international avec des conflits qui engendrent souffrance barbare, aux actes terroristes que nous avons connus en France. Il nous faut réaffirmer notre attachement aux valeurs de la République et à ses principes : laïcité, démocratie, respect, solidarité... »

Le maire d'Ingré est un peu moins solennel avec l'État et ses carences, comme il l'a souligné en évoquant la baisse de la dotation globale de fonctionnement, « au point de devenir en dessous du seuil du ridicule ». Un discours se voulant aussi un hommage « à ces communes qui se battent au quotidien pour maintenir un bon niveau d'investissement. »

Au croisement de cette critique de l'État et de cette volonté de continuer d'investir, un sujet incontournable dans les dites communes : la santé. Le diagnostic « notre système de santé se délire » est connu : la combativité des communes pour trouver des solutions avec les moyens du bord n'est pas connue. À Ingré, a souligné le maire, « entre l'état des lieux, leur rénovation, c'est 1,4 million mobilisé rien qu'en investissement, alors qu'une fois encore, le domaine de la santé n'est pas de notre compétence. »

Médiathèque et gymnase en 2024

De la compétence, la commune, comme les autres, s'empare donc, et l'année à venir ne sera d'ailleurs pas dépourvue de chantiers dans le domaine : le réaménagement et l'agrandissement du centre municipal de santé sont au programme, ainsi que de nouveaux locaux aménagés Route nationale, pour accueillir à terme de nouveaux médecins généralistes.

Outre ce combat permanent pour attirer des professionnels de santé, 2024 à Ingré ce sera aussi bien d'autres choses, a tiré Christian Dumas. Pê-mê-lé, la réalisation de la médiathèque-ludothèque, le nouveau gymnase réalisés par la Région Centre-Val de Loire, l'agrandissement de la salle Brice-Fouquet de l'espace culturel Lionel-Boutouche (le même espace dans lequel Christian Dumas prononçait ses vœux). Ou encore la deuxième édition du budget participatif, qui sera prochainement lancée. ■

Photo: Grégoire



VOIX. Christian Dumas a notamment dénoncé les « carences » de l'État. Photo: G. C.